



Paris, le 2 Avril 2017

COMMUNIQUE DE PRESSE DU GARDE DES SCEAUX

De sa propre initiative, vendredi 31 mars, le directeur de l'administration pénitentiaire, Philippe GALLI, a présenté sa démission au Garde des Sceaux qui l'a acceptée.

A compter du prochain conseil des ministres qui se prononcera sur ce point, l'intérim sera assuré par Stéphane BREDIN, actuel directeur adjoint de l'administration pénitentiaire.

Celui-ci dispose de toutes les qualités et de la confiance du ministre de la Justice pour conduire à bien les dossiers prioritaires qui ne peuvent souffrir de délais supplémentaires et doivent aboutir d'ici la fin du quinquennat (reprise du dialogue social, déploiement du plan encellulement individuel, sécurité pénitentiaire, extractions judiciaires, réformes statutaires).

Contact presse – Cabinet du garde des sceaux
01 44 77 63 15 / secretariat-presse.cab@justice.gouv.fr



Ministère de la Justice

| www.justice.gouv.fr

| [JusticeGouv](#)

| [@justice_gouv](#)